



学校通信

# 第三小学校だより

令和2年度 第2号

喜多方市立第三小学校 令和2年4月16日(木)

文責 校長 笠原 聡

## 転入職員披露式・始業式・入学式を実施しました

6日(月)に、転入職員披露式と第1学期始業式、そして入学式を実施しました。

転入職員披露式と始業式は、2年生から6年生までの参加で行いました。

転入職員披露式では、転入職員のあいさつに引き続き、6年生の長澤 駿さんが、児童代表として歓迎の言葉を述べました。その後行った始業式では、校長講話と担任発表を行いました。

校長講話では、「今年は、三小ができて10年目の年なので、三小のここが一番だと自慢できるところを、みんなで増やせるように精一杯努力していこう」という話をしました。

入学式は、新入学の1年生児童15名全員が元気に登校し、全学年児童が参加する中で実施することができました。1年生の呼名の時の返事なども、大きな声でしっかりとできていてとても素晴らしいものでした。これからの成長がとても楽しみです。

また、6年生の若菜 煌さんの「歓迎の言葉」も堂々としていて6年生らしいものでした。

それぞれ学年が一つ上がり、新年度を新たな気持ちで迎えた子どもも多いようです。開校10年目の節目の年をよい年とするためにも、子どもたち一人一人が成長し、活躍できるように支援・指導をしていきたいと思えます。



## 交通教室を行いました

9日(木)に、喜多方警察署の交通課の渡部様と交通安全協会岩月分会長の高橋様、同じく岩月分会の班長井上様にご協力をいただき交通教室を実施しました。

1・2年生は、実際の道路に出て道路の歩き方と横断の仕方を、3年生から6年生までは、校庭の模擬道路や実際の道路で自転車の乗り方の練習をしました。子どもたちは全体会の中で渡部様より話していただいたことに注意しながら、道路の横断や自転車の乗り方の練習をしていました。

また、全体会では、6年生に「家庭の交通安全推進員委嘱状」を交付し、代表の蓮沼 李音さんに委嘱状が手渡されました。閉会式では、6年生の高野 絢香さんが、お礼の言葉を述べました。

これから、子どもたちの安全に対する意識を高めながら、安全第一に生活できるようにしていきます。お忙しい中でお手伝いいただきました皆様方には感謝申し上げます。



# 身につけさせたい「4つのあ」

入学式の式辞の中では、以下の話をしました。



これから校長先生が、1年生の皆さんに特に守ってほしいことを、4つお話しします。

1つ目は、元気なあいさつや返事をする事です。「おはようございます」「こんにちは」「さようなら」のあいさつを元気よくしましょう。それから名前を呼ばれたら「はい」と大きな声で返事をしましょう。そして「ありがとうございます」「ごめんなさい」もはっきりと大きな声で言える1年生になりましょう。

2つ目は、みんなで仲よく過ごすために、相手や他の人のことを考えた、あたたかい、やさしい、言葉遣いをする事です。相手が嫌がること、嫌な思いをする言葉遣いはいけません。

3つ目は、勉強や運動を進んでする事です。勉強や運動をがんばって、「できること」や「わかったこと」をたくさん増やしましょう。たくさんのが「できたり」「わかったり」すると、勉強も運動も楽しくなります。

4つ目は、交通事故にあたりけがをしたりしないように、きまりを守って、安全に気をつけて、元気に過ごすということです。皆さんの命や体は、世界にたった一つしかありません。そんな自分の命と体を大切にしましょう。

この4つのことをしっかり守って、楽しく過ごしていきましょう。(式辞・一部抜粋)

この中で、1つ目、2つ目、4つ目は、本校で取り組んでいる「あいさつ・あんぜん・あとしまつ・あたたかいことばづかい」の「4つのあ」の実践化に関連した内容になります。この「4つのあ」は、子どもたちの自立を促し、社会性を育てるためにも必要なことと考えています。入学式では、「1年生の皆さん」と言っていますが、実は、全校児童に向けた話です。

今回の話だけで、子どもたち、特に1年生には十分伝わることではないと思います。今年度、ここで話したことなどを繰り返し指導することで、子どもたちにしっかり身につくようにしていきたいと思います。ご家庭でも、「あいさつ・あんぜん・あとしまつ・あたたかいことばづかい」についてご配慮いただければと思います。よろしくお願ひします。

## 新型コロナウイルス感染症対策について

「新型コロナウイルス感染症対策」については、何かと大変なところご協力いただきありがとうございます。

市教育委員会の方針に基づき、学校行事の変更およびご家庭へのお願いがございますので、よろしくお願ひします。

### 1 学校行事について

- ・ 4月の授業参観および懇談会については、中止します。PTA総会については、役員会で協議した結果、今回は開催せず、書面での決議を行うこととしました。
- ・ 運動会は、5月には実施しません。2学期以降への延期または中止については、今後検討していきます。
- ・ 医師による各検診は、2学期以降に延期します。発育測定、視力検査などは行います。

### 2 ご家庭へのお願い

- ・ 朝の検温と健康観察について、引き続きご協力をお願いします。
- ・ 休日等の不要不急の外出は控えてください。
- ・ 外出した場合は、外出後、うがいと石けんでの手洗いをしっかり行わせてください。
- ・ 規則正しい生活に心がけさせてください。(十分な睡眠、規則正しい食事、適度な運動)